

### 3. Arbeitsplatz unter 4 Antennen



Mein abgeschirmter Schlafplatz

#### **Krank durch Mobilfunkantennen auf dem Dach.**

Erste Symptome zeigten sich schon 1998, als meine Schlafqualität immer schlechter wurde und ich immer wieder neue Schlafplätze ausprobierte.

Deutlich schlechter ging es mir dann ab dem Jahr 2000 an einem Arbeitsplatz, der unterhalb des Firmendaches lag, auf dem sich 4 Mobilfunkantennen befanden. Als ich mich zunehmend unmotivierter, schwerfälliger, "dichter" fühlte, ständig irgendwelche Allergien hatte und immer das Empfinden hatte, gegen irgendwas ankämpfen zu müssen, machte mich ein Kollege auf die Antennen aufmerksam und empfahl, da Ärzte von Mobilfunkstrahlung kaum was wissen, einen Heilpraktiker aufzusuchen.

Ich kündigte meine Stelle, da es für mich am Arbeitsplatz unerträglich wurde.

Seit dem befinde ich mich sozusagen einerseits auf der Flucht vor der Strahlung, damit es mir einigermaßen gut geht und lebe und arbeite seit nunmehr 9 Jahren praktisch ausschließlich in Kellerräumen, andererseits versuche ich mich durch Ausleitung von Schwermetallen und anderen Giftstoffen, sowie anderen Maßnahmen so gesund und stabil wie möglich zu halten, um den ständig zunehmenden Strahlenbelastung standhalten zu können. Mit viel Bewegung in der Natur in den letzten Funklöchern gelingt das manchmal ganz gut, sehr oft wird die Belastung allerdings zu stark und ich bin völlig erschöpft und zu nichts zu gebrauchen, von den unzähligen Male, bei denen ich Kopfschmerzen und Schwächesymptome habe und kaum in der Lage bin, klar zu denken und mich nur mit viel Mühe durch den Alltag schleppe, ganz zu schweigen.

Zusätzlich schütze ich mich mit Abschirmmaterialien (Baldachin und Abschirmkleidung aus Metallgewebe) gegen das permanente Aufrüsten der Sender und lebe in der Hoffnung, eines Tages einen

Ort zu finden, an dem die Strahlung so gering ist, dass ich wieder menschenwürdig leben kann.

Leider wird es von Monat zu Monat unwahrscheinlicher, einen solchen Ort noch zu finden, vor allem auch weil die Bevölkerung in Bezug auf Wirkung von W-LAN, DECT-Telefonen und die schädliche Strahlenwirkung unwissend ist.

**Klaus P. 43 Jahre**

[Zurück](#)